



Smarty



Description

Smarty est la nouvelle machine à capsules d'entrée de gamme de SGL.

Smarty est une machine compacte, polyvalente et simple d'utilisation, dotée de caractéristiques appréciées de cette catégorie, et d'un nouveau look moderne et attrayant. Elle est toujours disponible dans plusieurs coloris, avec des panneaux colorés pouvant être changés grâce à un kit dédié. Il existe une interface utilisateur dédiée pour les deux versions : dosage de café manuel ou automatique, et avec un anneau led de couleur pour signaler toute alarme.

Smarty est compatible avec tous types de capsules les plus courantes : Nespresso®, Espresso Point®, Lavazza Blue® et Caffitaly®*.

Caractéristiques principales

- Compatible avec différents types de capsules : Nespresso®, Espresso Point®, Lavazza Blue®, Caffitaly®
- Dosage café manuel ou automatique
- Grille réglable en hauteur
- Interface simple et intuitive

Description

Smarty is the new entry-level capsule coffee machine by SGL. Smarty is a compact, versatile and easy to use machine with the appreciated characteristics of this category, and a new modern and appealing look.

It is always available in several colours, with coloured panels that can be changed thanks to a dedicated kit. There is a dedicated user interface for the two versions, with manual or automatic coffee dosage, and with a coloured led ring to signal any alarms.

Smarty is compatible with the most common types of capsules : Nespresso®, Espresso Point®, Lavazza Blue® and Caffitaly®*.

Main characteristics

- Compatible with different types of capsules: Nespresso®, Espresso Point®, Lavazza Blue®, Caffitaly®
- Manual or automatic coffee dosage
- Height-adjustable grid
- Simple, intuitive interface

*Les marques Nespresso®, Espresso Point®, Lavazza Blue® et Caffitaly® ne sont pas la propriété de SGL Italia Srl ni de ses sociétés affiliées.

*The Nespresso®, Espresso Point®, Lavazza Blue® and Caffitaly® trademarks are not owned by SGL Italia Srl or any of its affiliated companies

| | |
|--|---|
| Données techniques Technical data | Smarty |
| Caractéristiques structurelles Structural specifications | |
| Dimensions (l x h x p) Dimensions (w x h x d) | 112 x 250 x 378 mm |
| Poids Weight | 3,75 kg |
| Coloris Colour | blanc white |
| Caractéristiques électriques Electrical specifications | |
| Alimentation Power supply | 230 V/50 Hz |
| Puissance absorbée Absorbed power | 1050 W |
| Caractéristiques hydrauliques Water specifications | |
| Chaudière Boiler | monocircuit single circuit |
| Autres caractéristiques Other specifications | |
| Evacuation de capsules Capsules ejection | semi-automatique semiautomatic |
| Dose de café Coffee dose | manuel ou dosé manual or dosed |
| Porte - tasses ajustable Adjustable cup rack | si, h 69-91 mm yes, h 69-91 mm |
| Nombre de sélections directes Number of direct selections | 1 (manuel) - 2 (dosé) 1 (manual) - 2 (dosed) |
| Capacité du réservoir d'eau Water container capacity | 0,8 l |
| Capacité du conteneur de capsules Exhausted capsules container capacity | 10 |
| Capacité bac de récupération Drip tray capacity | 0,5 l |